
CeBIT 2007

IT-Firmen zeigen sich zufrieden

[22.03.2007] Der IT-Branchenverband BITKOM hat die CeBIT 2007 als Erfolg
gewertet. Auf der Messe habe Aufbruchstimmung geherrscht. Erstmals seit
Jahren konnte die Messe auch eine steigende Besucherzahl registrieren.
480.000 Besucher fanden den Weg nach Hannover.

Sehr zufrieden sind nach sieben Messetagen die Aussteller der CeBIT 2007 in Hannover. Das ergab eine

Umfrage des Bundesverbands Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM).

"Die Aufbruchstimmung in der Branche war auf der Messe überall zu spüren", sagte BITKOM-

Präsidiumsmitglied Harald Stöber. "Unternehmen wie Privatkunden investieren derzeit viel in digitale

Anwendungen und Lösungen." Zu Beginn der CeBIT hatte der BITKOM seine Wachstumsprognose für die

Branche nach oben geschraubt: Der Verband erwartet für 2007 ein Plus von 2,0 Prozent. Die Umsätze mit

Informationstechnik, Telekommunikation und digitaler Unterhaltungselektronik sollen auf 149,1 Milliarden

Euro steigen. Wachstumstreiber sei der IT-Sektor mit einem Plus von 3,5 Prozent. Erstmals seit Jahren

konnte die Messe wieder mehr Gäste registrieren. Fast jeder vierte der rund 480.000 Besucher kam aus

dem Ausland. Nach Angaben des Veranstalters Deutsche Messe AG kamen rund 40.000 Fachbesucher

aus Behörden und öffentlichen Einrichtungen auf die CeBIT.
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